

## Santiago Creel: Reunión de Zelenski en San Lázaro era necesaria para el pueblo de México

En entrevista con Manuel López San Martín para la Segunda Emisión de MVS Noticias, Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, habló sobre la reunión con el presidente de Ucrania, Vlodímir Zelenzki, en San Lázaro.



"Fue un evento emotivo y necesario para el pueblo de México. Es una Cámara plural, diversa y donde se tiene que aceptar todos los puntos de vista. Como presidente del Congreso reafirme lo que ha dicho el embajador (Juan Ramón) de la Fuente ante la ONU que reprobamos la invasión y las agresiones del pueblo de Ucrania", mencionó.

Asimismo, acusó al Gobierno Federal de "titubear" con su postura en el conflicto bélico entre ambas naciones.

La visita del presidente ucraniano a San Lázaro no fue bien vista por todos los legisladores, pues Gerardo Fernández Noroña, diputado del PT, calificó de "repudiable" e "irresponsable" la invitación a Vlodímir Zelenski.

Bajo ese tenor, Santiago Creel indicó que "si desean que venga otro presidente o personaje, será bien recibido, algunos estarán de acuerdo, otros no".

https://mvsnoticias.com/entrevistas/2023/4/21/santiago-creel-reunion-de-zelenski-en-san-lazaro-era-necearia-para-el-pueblo-de-mexico-590309.html